

Source: *Service Chrétien d'Animation Rurale*

## Foyer "3 pierres" amélioré

Beaucoup d'études et de propositions ont été faites pour améliorer les foyers. Mais les nouveaux foyers sont de construction trop difficile ou trop chers pour les villages.



Or en fermant deux côtés du foyer traditionnel, on peut obtenir déjà une nette diminution des pertes de chaleur et une économie de bois. On ferme les côtés exposés au vent avec des briques et de l'argile en laissant un espace libre d'environ 2 cm. sous la casserole. On peut aussi laisser des trous de la grosseur d'un doigt (voir photo) pour permettre à l'air d'entrer et d'améliorer la combustion.

L'utilisation d'un couvercle sur la casserole permet une cuisson plus rapide et une économie du bois.

En saison des pluies, lorsqu'on ne cuisine pas, on peut recouvrir le foyer avec une cuvette.